

## SUMMARY

# “Faktor- Faktor Yang Mempengaruhi Praktik Perataan Laba”. (Study kasus pada perusahaan manufaktur yang berada di Bursa Efek Indonesia tahun 2004 - 2007).

Created by ABU BAKAR

**Subject** : “Faktor- Faktor Yang Mempengaruhi Praktik Perataan  
**Subject Alt** : “Faktor- Faktor Yang Mempengaruhi Praktik Perataan  
**Keyword** : Dengan demikian dapat ditarik kesimpulan dari penelitian ini adalah bahwa kualitas audit, proporsi dewan komisaris independen, komite audit, ukuran perusahaan, profitabilitas, resiko keuangan, kepemilikan manajerial tidak berpengaruh pada praktik perat

### Description :

ABU BAKAR, Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Praktik Perataan Laba (Study kasus pada perusahaan manufaktur yang berada di Bursa Efek Indonesia tahun 2004 - 2007). (dibimbing oleh Bapak Abdurrahman).

Perataan Laba (Income Smoothing) adalah cara yang digunakan manajemen untuk mengurangi fluktuasi laba yang dilaporkan agar sesuai dengan target yang diinginkan baik secara artificial (melalui metode akuntansi) maupun secara riil (melalui transaksi). Tindakan perataan laba dianggap sebagai tindakan yang umum dilakukan oleh manajemen untuk mencapai maksud-maksud tertentu. Namun demikian praktik ini telah dikritik oleh banyak pihak karena dapat menyebabkan disclosure dalam laporan keuangan menjadi tidak memadai. Akibat selanjutnya, laporan keuangan tidak lagi mencerminkan keadaan sebenarnya mengenai hal-hal yang terjadi di perusahaan yang seharusnya perlu diketahui oleh pemakai laporan keuangan.

**Contributor** : Abdurrahman, MM  
**Date Create** : 17/12/2013  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-2004 – 12 – 142  
**Collection** : 2004 – 12 – 142  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor